



El cargadero volado de Pobeña fue destruido por un temporal de mar.

EN ABANTO Y ZIERBENA HASTA EL 30 DE SEPTIEMBRE

El Museo de la Minería repasa la historia de los cargaderos

El Museo de la Minería del País Vasco repasará hasta el 30 de septiembre la historia de los cargaderos de mineral de Euskadi y Cantabria a través de una exposición compuesta por paneles explicativos y fotografías antiguas y actuales de estas imponentes estructuras.

La muestra incluye imágenes de los cargaderos de Galdames, Lutzana, Olabeaga o la Franco-Belga, en los que el transporte de material se realizaba a través de vagonetas. Con el paso del tiempo, éstas se sustituyeron por cintas transportadoras, como sucedió en Los Cantile-

ver de Urdiales o el cargadero volado de Pobeña, destruido hace unos meses por un golpe de mar. “Queremos que la gente reflexione sobre la necesidad de conservar el patrimonio minero e industrial”, destaca la subdirectora del museo de Abanto y Zierbena, Oihane Herrera.